
  

 

 



  

En la Etapa de primaria, recuerdo mucho que para los eventos de graduaciones también 

participé en muchos bailables desde primer año, segundo, cuarto, quinto y sexto. De igual 

manera participé también en dos concursos de canto en cuarto y sexto. 

Recuerdo que, aunque nunca me gustó 

mucho bailar en fiestas y cosas así, yo soy de 

las que siempre anda metida en bailables, 

festivales, concursos y ese tipo de cosas. 

Mi primer recuerdo de ese tipo es del jardín 

de niños, para un festival del día de la madre, 

bailando “el ratón vaquero” además claro de 

todos los festivales, aunque la verdad solo 

recuerdo uno, no se de que era, solo recuerdo 

que el vestuario era de brujas. brujas

 

Mi nombre es Jimena Gaytan, en cuanto a que tipo de música me gusta, no tengo un 

género específico, pero si debo señalas que lo que mas escucho es pop y rock, aunque 

tampoco alguna banda, grupo o cantante en específico. 



En la época de secundaria decidí dejar esos eventos de lado por cuestiones personales; 

sin embargo, en prepa decidí entrar de nuevo al club de baile folklórico y al poco tiempo 

asistimos a un concurso estatal en Acuña. 

De ahí ya solo me dedico a escuchar música :)  

 

En lo que a mí respecta, siento que la música, al igual que las demás ramas del arte son 

importantes porque son una manera muy linda de mostrar cómo nos sentimos. 

Por ejemplo, a mí, además de bailar y escuchar música me gusta pintar, y leer; es una manera 

muy entretenida de mantenerme tranquila; otra manera es al escuchar música, varía si me 

encuentro triste, feliz, enojada, etc. 

Y aplicarlo a la educación preescolar se me hace una gran idea, puesto que los niños son mucho 

más expresivos que una persona ya grande, además de paso los ayuda a mantenerse activos 

en determinados momentos. 

 



 


